LE MONDE à bonne école

BRÈVES DE RÉSEAU

• Fête de la mer

Le week-end des 27 et 28 mai est dédié à la mer dans le quartier de la Citadelle. Une occasion rêvée pour l'Aquarium qui représentera son aquarium tactile de la Mer du Nord et proposera "Mission Clean Water", un jeu de coopération pour évoquer le changement climatique et bien d'autres surprises. Curieuses, Jo & Rosalie feront un passage sur le stand le samedi 27 mai, histoire de présenter le carnet.

Plus d'infos : aurelie.ceugniez@ ville-dunkerque.fr

Prix Nénuphar

Plus de 141 établissements inscrits à la 9° édition du Prix Nénuphar qui compte ainsi 6 425 lecteurs et électeurs. Le résultat de l'album jeunesse gagnant se fera à l'occasion du Festival del a Mouette qui lit, le samedi 3 juin à 10 h, au Château Coquelle. Pour les belges et les allemands qui souhaiteraient participer à la prochaine édition, les inscriptions sont en ligne à compter du 1er septembre sur : www.prixnenuphar.net.

Métier



Membres actifs du réseau, Aurélie Ceugniez et Franck Brachet sont

soigneurs à l'Aquarium de Dunkerque. Outre le fait qu'ils prennent soin de la faune et flore des aquariums, ils sont aussi chargés de l'accueil du public et de l'animation des scolaires et centres de loisirs.

Contact: aquarium@ville-dunkerque.fr

Contact : Valérie Ducrocq

Chargée de mission Relations internationales Direction de la Culture et des Relations internationales

Tél. 03 28 26 25 68 valerie.ducrocq@ville-dunkerque.fr www.ville-dunkerque.fr/lmabe





COLLÈGE GUILLEMINOT À KREFELD

Du 5 au 9 mai, Laura Cousyn – prof d'allemand au collège Guilleminot – emmènera vingt huit de ses élèves à Krefeld pour y retrouver d'autres jeunes apprenant le français à la Marienschule avec lesquels ils communiquent depuis plusieurs mois autour des carnets de Léon et d'Emma et bien d'autres sujets encore... Ce sera l'occasion pour les Dunkerquois de découvrir notre ville jumelée qui célèbre cette année ses 650 ans. À cette occasion, trois élèves du lycée de l'Île Jeanty et deux de leurs enseignants seront du déplacement pour faire découvrir aux allemands la gastronomie française à bord d'un food truck mais aussi tisser des liens avec les étudiants de lycée professionnel Vera Beckers. Accueillis dans des familles, tous ces jeunes auront loisir de découvrir la culture allemande. Gute reise zu Ihnen!

Contact: Laura.Cousyn@ac-lille.fr



JO & ROSALIE MISES À L'HONNEUR À DUINPANNE

Quand Rosalie, la belge, invite Jo, la française, à Duinpanne : c'est toujours la fête ! Depuis plusieurs mois maintenant, les personnages du carnet pédagogique ont trouvé leur place dans l'espace dunaire entourant le centre provincial et surtout leur public grâce au jeu inventé par la Ville de Dunkerque. À la mi-juin, une version néerlandaise du carnet de Jo & Rosalie sera présentée au public franco-belge. L'histoire du territoire transfrontalier continue de s'écrire pour le plus grand bonheur de tous.

Contact: Valerie. Vandenbussche@west-vlaanderen.be



ÉCHANGE FRANCO-COMORIEN

La Communauté urbaine de Dunkerque a accueilli le 5 avril 2023 Madame Sitti Farouata Mhoudine, Gouverneure de l'île de la Grande Comore pour le renouvellement de l'accord de coopération liant la collectivité territoriale au Gouvernorat de Ngazidja. À cette occasion, un grand projet d'adduction en eau bénéficiant à 20 000 habitants au sud de l'île a été présenté. Il représente aujourd'hui **le plus grand projet de coopération** jamais réalisé par la CUD et permettra à des élèves des Lycées Guynemer et Epid de se rendre sur place en février 2024 pour participer au chantier. Un beau projet auquel les jeunes dunkerquois seront sûrement très fiers d'apporter leur contribution.

Contact: nordine.henni@cud.fr



TU PARLES D'UN STYLE...

« On te frappe, on te rackette, tu n'as rien demandé. On t'a pris pour une cible... » sont les paroles de la chanson écrite et enregistrée par les Conseillers municipaux d'enfants de Fort-Mardyck pour répondre au harcèlement scolaire. Si ce phénomène est une préoccupation majeure des pouvoirs publics, elle l'est aussi des plus jeunes. « Il faut arrêter cela. On ne doit pas se laisser faire. Je ne suis pas d'accord qu'on se moque de moi. J'agis ! » témoignent Chrystal, Alexi, Mia et les autres aidés dans leur mission par la municipalité et par Fabrice Rischebé, Directeur de l'AFMACS et auteur-compositeur du groupe Jeanzibart. « Tu parles d'un style... » est le titre de la chanson qui s'accompagne d'un clip et que l'on devrait entendre prochainement. À Suivre !

Contact : michael.norbert@fort-mardyck.fr